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Lección 157: DIOS NO NOS DEJA SOLOS EN MOMENTOS DE CRISIS 

 
Josué 5:13-15 

 

Introducción:  
 

La expectativa produce múltiples reacciones en el organismo. En algunos temores, en 
otros, ansiedad. El saber que tras cruzar el umbral puede cambiar el curso de nuestra 
historia, despierta muchos interrogantes, la mayoría sin respuesta. Josué al igual que 
nos ocurre a usted y a mí, no escapó a esta situación.  
 

¿Cuál es su reacción ante la inminencia de una decisión o quizá de una cita médica 
que determina mucho para el futuro? ¿Cómo vencer esa sensación de inquietud que 
nos agobia? La respuesta es la oración. A través de ella nos abrimos a un encuentro 
personal con Dios y experimentaremos aquello que anunció el apóstol Pablo: “No se 
preocupen por nada. Más bien, oren y pídanle a Dios todo lo que necesiten, y sean 
agradecidos. 7Así Dios les dará su paz, esa paz que la gente de este mundo no alcanza 
a comprender, pero que protege el corazón y el entendimiento de los que ya son 
de Cristo” Filipenses 4:7 TLA 
 

1. En el centro de los planes de Dios (v 13).   
 

“Estando Josué cerca de Jericó, alzó sus ojos y vio un varón que estaba delante de él, 
el cual tenía una espada desenvainada en su mano. Y Josué, yendo hacia él, le dijo: 
¿Eres de los nuestros, o de nuestros enemigos?” 
 

Hay dos formas de hacer las cosas. Una, conforme a nuestro criterio y corremos con 
las consecuencias. La segunda, de acuerdo con la voluntad de Dios. Si obramos 
conforme lo dispone el Señor, aseguramos su acompañamiento. Estará con nosotros 
para guardarnos, guiarnos y brindarnos su ayuda.  
 

Dios es quien pelea nuestras batallas. La Biblia dice “Ustedes quédense quietos, que 
el Señor presentará batalla por ustedes”. Éxodo 14:14 NVI. Asimilar este principio nos 
permite descansar en el Señor y desarrollar confianza en El.  
 

2. Un Padre que vela por el camino de su hijo (v 14).  
 

“Él respondió: No; mas como Príncipe del ejército de Jehová he venido ahora. Entonces 
Josué, postrándose sobre su rostro en tierra, le adoró; y le dijo: ¿Qué dice mi Señor a 
su siervo?” 
 

Es asombroso el cuidado que tiene Dios de nosotros. Sabe dónde estamos, qué 
hacemos, cuáles son nuestras expectativas. Sujetos a Él, tomados de Su mano, 
contaremos siempre con ayuda oportuna. Va delante nuestro como poderoso gigante.  
 

Aún en los momentos de angustia, ansiedad o incertidumbre que pudieran embargar a 
Josué, podía contar con la presencia del Señor. Enviar a alguien que se lo testimoniara, 
fue la amorosa demostración del Padre de que jamás lo dejaría solo.  
 

“¿Qué dice mi Señor a su siervo?” La actitud de alguien que espera y desea el obrar de 
Dios en su existencia, es la de rendición a Su voluntad divina. Por supuesto que, si nos 
dieran la oportunidad, quisiéramos hacer las cosas a nuestra manera, basados en la 
experiencia o tal vez en la intuición.  
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Sin embargo, ninguna de las dos garantiza que las cosas saldrán bien. Las cosas son 
a otro precio cuando dependemos absolutamente del Señor que todo lo puede.  
 

3. Dios muestra su soberanía cuando confiamos en El (v 15).  
 

Hay una frase preciosísima que leemos en las Escrituras y que manifiestan de qué 
manera, unidos a Dios, somos un ejército. La expresó David en el ocaso de su vida. 
 

“Contigo desbarataré ejércitos, Y con mi Dios asaltaré muros.” 2 Samuel 22:30. 
Cualquiera que sea la circunstancia que atraviese, si su mirada está puesta en Dios y 
ha depositado toda su confianza en Su respuesta oportuna, no hay obstáculos que 
puedan detener su camino.  
 

Nada impediría que cumpliera sus planes. “Y el Príncipe del ejército de Jehová 
respondió a Josué: Quita el calzado de tus pies, porque el lugar donde estás es santo. 
Y Josué así lo hizo”  
 

Usted y yo sabemos que si el Señor obra su voluntad, inevitablemente nos irá bien y 
caminaremos en victoria. Y nuestras generaciones serán guardadas por su infinito 
poder.  
 

Para meditar y decidir  
 

La antesala de la toma de Jericó en la que Josué tuvo un encuentro personal con Dios 
a través de su enviado nos corrobora una vez algo maravilloso: nuestro amado Padre 
no nos deja solos en momentos de crisis.  
 

En Jesucristo hay salida a la incertidumbre. Puede que usted no tenga como reto 
inminente la toma de Jericó, pero sí el adoptar una decisión que modificará 
sustancialmente su presente y su mañana. En circunstancias así le recomendamos 
volver la mirada al Creador. Sus interrogantes tendrán respuesta. 

--- 8/02/2022 --- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:  
 

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes. 
Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia. 
 

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS! 
 

Hebreos 10:25 “no dejemos de congregarnos,” 
WhatsApp 987 920 544 

 

 


